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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Полпред губернатора края провел совещание на Таймыре 
Глава Таймыра Сергей Батурин принял участие в совещании, прошедшем под 

председательством полномочного представителя губернатора Красноярского края в 
Северном территориальном округе Владимира Козловского. Об этом сообщает управление 
общественных связей администрации района. 

В обсуждении рабочих вопросов также участвовали начальники структурных 
подразделений районной администрации и заместители руководителя отраслевых 
направлений.  

Собравшиеся обсудили вопрос окончания строительства главной канализационной 
станции. К настоящему времени работы, обозначенные в контракте прошлых лет, подрядчик 
выполнил. Ряд выявленных недочетов согласно новому проекту специалисты устранят в 
течение года. Для обеспечения технологического процесса строящейся станции необходимо 
завершить монтаж колодца-гасителя, автоматическое оборудование перевести на аналогово-
цифровой принцип работы, выполнить монтаж вентиляционной системы. Пуско-наладочные 
работы главной канализационной станции планируется завершить в августе этого года.  

На Таймыре реализуется программа модернизации здравоохранения края на 2011–
2012 годы. В ее рамках выполняются мероприятия по укреплению материально-технической 
базы медучреждений района. До конца апреля в Хатангскую больницу поступит 
рентгеновское оборудование. Второй такой аппарат получат медработники больницы 
Караула, в помещении которой специально для установки, монтажа и запуска аппарата 
ведутся необходимые работы. К 20-му декабря будет также обновлен второй этаж лечебного 
корпуса Таймырской районной больницы №1. В летнюю навигацию в медучреждение будут 
доставлены строительные материалы, после чего подрядчик приступит к ремонтным работам. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Для "тяжелых" машин введут временное ограничение движения на дорогах Таймыра 
С 21 мая по 19 июня вводится временное ограничение движения для транспортных 

средств с грузом или без груза, следующих по автомобильным дорогам Таймыра, с 
превышением временно установленных предельно допустимых нагрузок (5 тонн) на каждую 
ось. Об этом сообщили в районном управлении общественных связей.  

Перевозчикам уже имеющим на руках выданные разрешения на осуществление 
повседневных перевозок крупногабаритного и тяжеловесного груза по автомобильным 
дорогам муниципального района необходимо получить отметку о разрешении перевозок 
данного груза в период действия временного ограничения.  

Заинтересованных лиц просят обеспечить доставку грузов до места назначения в 
максимально полном объеме до начала планируемого периода. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Полицейские Таймыра обсудили со старшеклассниками вопросы Интернет-
преступлений и Интернет-зависимости 

Полицейские Таймыра обсудили со старшеклассниками и председателем 
Общественного совета полиции вопросы Интернет-преступлений и интернет-зависимости. Об 
этом сообщает Отдел МВД России по Таймыру. 
 Начальник Таймырского Отдела МВД России Александр Будяев рассказал об основных 
видах опасности, подстерегающих юных пользователей Интернета. 
  Председатель Общественного совета полиции Таймыра, специалист по защите 
информации Александр Иванов рассказал о том, какие существуют возможности обезопасить 
себя в виртуальном пространстве. Старшеклассники поделились своими знаниями об 
Интернет-вирусах, спаме и о способах избежать зависимости от виртуальных ресурсов. 

"Таймырский Телеграф" 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке обсудили проблему равнодушия. 

Руководитель Администрации города Дудинки Сергей Батыль и председатель 
городского комитета жилищно-коммунального хозяйства Светлана Кондрина приняли участие 
в работе Общественного Совета при Главе Таймыра. Заседание состоялось 10 апреля в 
актовом зале Таймырского колледжа и было посвящено разговору о равнодушии и его 
проявлениях в разных сферах жизни.  

С информацией о мероприятиях по благоустройству и санитарной очистке, которые 
планируется выполнить в рамках подготовки к празднованию 345-летия Дудинки, выступила 
Светлана Кондрина. Особое внимание Светлана Дмитриевна уделила вопросам организации 
общегородских субботников, поблагодарив всех горожан, принявших участие в мероприятиях 
по благоустройству в 2011 году, и призвав дудинцев активнее интегрироваться в 
общественную жизнь своего города. 
 
Депутаты внесли изменения в бюджет и Устав города 

10 апреля депутаты Дудинского Горсовета провели очередное сессионное заседание. 
В его рамках парламентарии утвердили изменения в Устав города. Кроме приведения 
положений Устава в соответствие с действующими нормами федерального 
законодательства, изменения коснулись порядка опубликования муниципальных правовых 
актов. Официальным опубликованием муниципального правового акта города Дудинки теперь 
считается первое опубликование (размещение) его полного текста в сетевом интернет-
издании либо в периодическом печатном издании, определенном Городским Советом. 
Претерпел изменения и текущий бюджет. Его доходная часть увеличена на 27 
миллионов 964,30 тысяч рублей и составила 669 миллионов 629,68 тысяч рублей. На 
аналогичную сумму увеличена расходная часть бюджета, которая в результате составила 
707 миллионов 064,51 тысяч рублей. Увеличение обусловлено возвратом ранее 
направленных в бюджет муниципального района неиспользованных остатков межбюджетных 
трансфертов, имеющих целевое назначение.  

АСДГ 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Губернатор края встретился с новым главой Норильска 
Губернатор края Лев Кузнецов встретился с избранным главой Норильска Олегом 

Куриловым. Об этом сообщили в пресс-службе главы региона.  
Губернатор поздравил главу с избранием. Он отметил, что работа на посту мэра очень 

трудная и ответственная. Особенно в Норильске – легендарном городе с непростой судьбой. 
"Здесь живут особые, закалённые Севером люди. Поэтому глава города должен обладать 

не только хорошими деловыми качествами, но и чисто по-человечески вызывать уважение 
своих земляков. Надеюсь, что вы достойно проявите себя на новом посту", – сказал 
губернатор. 

Лев Кузнецов отметил, что на данный момент Норильск находится на стадии активного 
развития. Край и компания "Норильский никель" активно работают над выполнением 
четырехсторонних соглашений, подписанных по инициативе председателя правительства 
России Владимира Путина 31 августа 2010 года. Эта работа уже в ближайшем будущем 
изменит облик города. Пенсионеры уже получили возможность выехать на "материк". 

"Это результат труда большого количества людей. Сегодня эстафетная палочка в ваших 
руках. Надеюсь, вы станете одним из самых сильных игроков в нашей команде", – подчеркнул 
Лев Кузнецов. 

"Таймырский Телеграф" 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

"Норникель" оказал благотворительную поддержку КМНС края 
"Норильский никель" оказал благотворительную поддержку региональной Ассоциации 

общественных объединений коренных малочисленных народов Севера края. Ее размер 400 
тыс. руб. 

В этом году Ассоциация собирается провести семинары, круглые столы, конференции, 
направленные на сохранение и развитие культуры КМНС, повышения правовой культуры и 
уровня экономических знаний руководителей и членов общин, промысловых хозяйств. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Путин предложил ввести преференции для привлечения жителей в Сибирь и на 
Дальний Восток 

Премьер-министр, избранный президент России Владимир Путин предложил продумать 
систему преференций для привлечения жителей на Дальний Восток и Восточную Сибирь.  

"Нам нужно подумать над системой преференций", - сказал он, отвечая на вопросы 
депутатов Госдумы.  

Путин напомнил, что подобная система преференций существовала в советское время. 
"Как бы то ни было, но в советское время преференции эти действительно работали. Они 
заключались в том, что люди, который жили на Дальнем Востоке и в Восточной Сибири, в 
сопоставимых величинах значительно больше зарабатывали, чем в европейской части и 
мирились с теми инфраструктурными неудобствами, которые в советское время там были".  

"Эти все неудобства остались, даже ухудшилась ситуация, особенно в связи с 
дороговизной билетов по железной дороге и на самолете, а разница в доходах между теми, 
кто проживает в европейской части и на Дальнем Востоке и Забайкалье - она серьезно 
сократилась", - добавил глава правительства.  

"Нам нужно серьезно подумать, как ситуацию поменять", - сказал Путин. 
РИА Новости 

 
Красноярскстат оценил цены на «пасхальные» продукты 

В марте текущего года по отношению к предыдущему месяцу рост цен на отдельные 
продовольственные товары был не настолько значительным, как в предыдущие годы.  

Специалисты Красноярскстата подсчитали стоимость праздничного стола к Пасхе. В марте 
текущего года по отношению к предыдущему месяцу рост цен на отдельные 
продовольственные товары был не настолько значительным, как в предыдущие годы. 

Цена за десяток яиц увеличилась на 6,5%, составив в среднем по Красноярскому краю 
44,59 рубля. Стоимость основных ингредиентов пасхального кулича молока 
пастеризованного, творога, сахара и муки за март несущественно увеличилась на 0,5 до 
3,4%. А сливочное масло даже стало дешевле на 0,2% — 262,32 рубля за килограмм. 

В марте подорожала морковь (на 3,8%), картофель (3,2%) и капуста белокочанная (1,3%). 
Ценник на репчатый лук снизился на 1,1%. 

Традиционным напитком в Пасху считается Кагор. За март текущего года цены на вино 
виноградное крепленое крепостью до 20% об. спирта повысились на 1,1% и составили в 
среднем по краю 296,37 рубля за 1 литр. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 
Программа борьбы с наркоманией и пьянством в Красноярском крае признана 
неэффективной  

Краевая программа борьбы с наркоманией и пьянством в Красноярском крае признана 
неэффективной — к таким выводам пришли аудиторы Счётной палаты. 

11 апреля они представили депутатам Заксобрания отчёт о результатах проверки 
эффективности трат бюджета на эту программу с 2012 года. Аудиторов выслушали члены 
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сразу двух комитетов — по здравоохранению и социальной политике (председатель — 
Николай Глушков) и по образованию, культуре и спорту (председатель — Людмила 
Магомедова). 

Объектами проверки, охватившей 2010 год и 9 месяцев 2011 года, стали четыре краевых 
министерства: здравоохранения; образования и науки; сельского хозяйства и 
продовольственной политики; спорта, туризма и молодёжной политики, а также агентство 
печати и массовых коммуникаций края и несколько краевых учреждений здравоохранения, 
спорта, культуры.  

Счётная палата пришла к выводу, что несмотря на потраченные 86,5 млн рублей, «в 
Красноярском крае по-прежнему отмечается неблагоприятная наркологическая ситуация». 

Число зарегистрированных потребителей алкоголя в 2010 году составило более 38 тысяч 
человек, потребителей наркотических средств — более 10 тысяч. Уровень алкоголизма среди 
населения края характеризуется как стабильно высокий. Показатель общей заболеваемости 
наркоманией в крае выше общероссийского уровня на 11,4%, первичной наркологической 
заболеваемости — на 21,9%. Сохраняется высокий уровень первичной и общей 
наркологической заболеваемости несовершеннолетних, за 2010 год зарегистрировано более 
3000 несовершеннолетних с наркологической патологией. Общая смертность людей от 
алкогольных причин в 2010 году увеличилась по сравнению с 2009 годом на 4,7%. 

Существенным недостатком, влияющим на реализацию мероприятий и снижающим 
эффективность использования бюджетных средств, Счётная палата отмечает «неритмичное 
и позднее финансирование и, соответственно, позднее заключение государственных 
контрактов на оказание услуг, производство работ, закупку оборудования и лекарств». За 
проверяемый период невостребовано около 1,3 млн рублей, возвращено в краевой бюджет 
8,3 млн рублей. Низкое освоение средств (от 48,7% до 63,6%) отмечается по всем главным 
распорядителям программных средств, за исключением минсельхоза, министерства 
образования и ГУ МВД. В результате затраты краевого бюджета не обеспечивают достижения 
программных целей. 

Далее аудитор Счётной палаты перечислила конкретные примеры неэффективного 
использования бюджетных средств на реализацию программных мероприятий. 

В ходе обсуждения отчёта Счётной палаты выявились основные факты неэффективного 
расходования средств. По завышенным ценам закупались дорогостоящие приборы 
(хроматографы), которые потом совершенно не использовались по причине отсутствия 
специалистов. Изготавливались баннеры и видеоролики, которые нельзя признать 
полезными.Деньги тратились на бесполезные мероприятия при отсутствии органов, 
призванных координировать и контролировать работу различных ведомственных учреждений. 

Подводя итоги обсуждения, депутаты согласились, что реализацию долгосрочной целевой 
программы «Комплексные меры противодействия распространению наркомании, пьянства и 
алкоголизма в Красноярском крае» признать эффективной нельзя. Материалы проверки 
Счётной палаты направят в правоохранительные органы. 

Депутаты также решили проанализировать на примере данной программы практику 
реализации других целевых программ, а при обсуждении проектов будущих программ 
выносить их на широкое общественное обсуждение. 

«Лаборатория новостей» 
 
Партстроительство обкатают на муниципальных выборах. Михаил Прохоров и 
Анатолий Быков готовы подставить плечи своим кандидатам 

В Красноярском крае появились первые отголоски закона, упрощающего регистрацию 
политических партий. Возможность создать официальный отряд единомышленников в 
составе всего 500 человек привлекательна для тех, кто не способен объять членством всю 
Россию. Правда, некоторые персоны федерального масштаба видят в будущих объединениях 
нечто неопределенное. Михаил Прохоров обмолвился о неких нано-партиях, объявил конкурс 
на лучшее название для своей. А депутат ЗС края Анатолий Быков пригласил в собственную 
потенциальную парт-ячейку всех красноярцев, за исключением чиновников и 
профессиональных политиков. 
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 Несмотря на разнокалиберность и разнонаправленность партстроительства (да и много 
чего еще), двух этих политиков роднит нечто общее. Оба имеют непосредственное 
отношение к бизнесу, оба замешаны в скандалах разной степени громкости и чистоты 
звучания. Но главное, что их объединяет и даже сталкивает - это грядущие выборы 
красноярского мэра. Оба политика, как выяснилось, собираются поддерживать своих 
кандидатов.  

 Быков уже определился в предпочтениях и готов поставить на начальника краевого 
госпиталя ветеранов войн Алексея Подкорытова. Правда, тот пока мэрских амбиций не 
озвучил, и сейчас находится в отпуске.  

Прохоров пока вроде как раздумывает, но в блоге своем заявил: желаю, мол, «чтобы 
главой города стал молодой, яркий и независимый человек, который реально хочет что-то 
изменить. Я сейчас очень внимательно приглядываюсь к кандидатам - их там уже семь! - но 
пока не сформировал окончательного мнения. Я хотел бы полностью определиться, в том 
числе, с помощью красноярцев - и поддержать самого сильного и достойного кандидата на 
выборах мэра».  

Сегодня «МК» удалось узнать имя кандидата, удовлетворяющего требованиям Прохорова. 
Как сообщили в его региональном штабе, миллиардер начинает в крае со следующего 
понедельника предвыборную кампанию в поддержку потенциального кандидата Константина 
Сенченко. Это бизнесмен, президент нескольких транспортных компаний - ООО «Р-Транс», 
«Армада» и других. 

«Московский комсомолец» 
 

Министр транспорта Захар Титов будет отстранен от должности  
Министр транспорта Красноярского края Захар Титов будет отстранен от должности. Об 

этом заявил губернатор региона Лев Кузнецов. 
Напомним, что накануне появилась информация о проблемах Титова с 

правоохранительными органами, которые якобы нашли следы кокаина во время обыска в его 
квартире. По словам Кузнецова, полномочия Титова будут временно приостановлены до 
выяснения всех обстоятельств - в среду будет подписано соответствующее губернаторское 
распоряжение. В то же время об увольнении министра речь пока не идет.  

Любопытно, что пока ни одно из силовых ведомств не подтвердило, что занимается этим 
происшествием. Об этом PL заявили и в Следственном комитете и ФСБ. В то же время 
известно, что в кабинете министра проводился обыск или осмотр. Где находится сам Титов - 
пока тоже не понятно. Ранее прокуратура края вскрывала недостатки в работе министерства 
транспорта края. В частности, выявлялись сотрудники с поддельными дипломами. 

ИА Пресс-Лайн 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Путин: впереди планеты всей 

В среду Путин в последний раз отчитался перед Госдумой, следующий отчет 
правительства должен будет представлять уже новый премьер, предположительно, Дмитрий 
Медведев. Путин похвалился достижениями и тем, что Россия (по его мнению) прошла кризис 
лучше, чем США и Европа, а также назвал пять не очень новых приоритетных направлений 
будущей работы. Напоследок он согласился убрать из Конституции лазейку, которой сам же 
только что и воспользовался - отсутствие четкого указания на то, что президент может 
править не больше двух сроков вообще, а не "подряд". Но это не для себя, а для следующего 
президента.  

Об итогах работы 
 "В начале 2012 года, как мы и планировали, российский ВВП превысил докризисный 

уровень. Это значит, что наша экономика в полном объеме преодолела последствия спада 
2008, 2009 и отчасти даже 2010 годов.  
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 Беспрецедентно, что на фоне кризиса, его последствий реальные доходы граждан в 
России не падали в среднем, а, пусть не намного, но все-таки росли. И так продолжалось все 
предыдущие четыре года, включая самый сложный - 2009-й.  

Рост реальных, за вычетом инфляции, доходов граждан составил в 2008 году 2,4, в 2009-
ом - 3,1, в 2010-ом - 5,1%, в 2011ом - меньше, около процента только (согласно отчету 
правительства - 0,8%). Что касается средней заработной платы по экономике, то за 2008-2011 
годы она выросла на 18 процентов. Подчеркну, это в реальном выражении. В номинальном - 
рост почти на 75%; средняя номинальная начисленная зарплата по экономике в 2007 году 
была 13 593 рубля, а в 2011 году - 23 693 рубля.  

Однако, и это все мы хорошо знаем, у нас еще сохраняется большая имущественная 
дифференциация, доходы наиболее обеспеченных граждан примерно, хочу это сказать 
отдельно, это наша проблема действительно, так вот доходы наиболее обеспеченных 
граждан примерно в 16 раз превышают доходы наименее обеспеченных, и за последние годы 
этот разрыв, к сожалению, практически не сократился. Мы должны уделить этой проблеме 
самое пристальное внимание. Здесь огромные риски и социальные, и политические, и 
экономические.  

За четыре года при поддержке государства получили жилье около 1,5 млн. наших граждан, 
при прямой поддержке государства, в том числе, более 200 000 ветеранов Великой 
Отечественной войны.  

С помощью средств «материнского капитала» улучшили свои жилищные условия еще 
более 1 млн. российских семей .  

Последние четыре года принесли в нашу национальную копилку нефть и газ Ванкора и 
Талакана, новых месторождений Ямала, Якутии, Сахалина. Началась работа на Каспии и на 
Арктическом шельфе. Построена первая очередь нефтепровода "Восточная Сибирь - Тихий 
океан" - мы вышли с нашими поставками в Азиатско-Тихоокеанской регион - очень 
эффективный быстро развивающийся район мира. На мировом рынке нефти даже был 
создан новый сорт нефти.  

В прошлом году мы впервые напрямую вышли на газовый рынок Европы - за счет пуска 
"Северного потока" - газопровода по дну Балтийского моря. Мы после распада Советского 
Союза оказались заперты чередой посредников и транзитеров. А уже в конце текущего года 
должна начаться прокладка "Южного потока".  

Полностью завершено формирование спутниковой группировки системы ГЛОНАСС. Ну, 
конечно, можно, знаете, иронизировать сколько угодно. Конечно, проблем много с этой 
системой. Но это важнейшее направление и для «оборонки», и для безопасности, для 
экономики страны, для технологического развития".  

Россия и все остальные - в чем разница? 
"Мы с вами помним, как Россия столкнулась с беспрецедентным абсолютно кризисом в 

финансово-экономической сфере. По существу, это был первый кризис глобального мира. Он 
был гораздо более масштабным и гораздо более опасным, чем кризис 1998 года. Собственно, 
мы с вами сейчас видим, что происходит в некоторых странах Европы. Там реально 
утрачиваются некоторые элементы суверенитета, когда вопросы абсолютно суверенного 
характера передаются в наднациональные органы. А для России это было бы очень тяжелой 
историей. Но мы не сломались, мы показали себя зрелой, творческой, уверенной в себе 
нацией, с огромной внутренней жизненной силой.  

В очень непростой период кризисных испытаний мы провели переоценку советских 
пенсионных прав, а, по сути, восстановили справедливость в отношении старшего поколения. 
Начиная с 2008 года, средний размер трудовой пенсии в России увеличился в 2,5 раза. Вы 
знаете, что происходило и происходит сейчас в других странах на фоне кризисных явлений, 
которые там, собственно говоря, не прекращаются. Украина подняла пенсионный возраст, во 
Франции был принят закон о повышении возраста выхода на пенсию с 60 до 62 лет, и там, по-
моему, разницы нет между мужчинами и женщинами в этом смысле. В рамках 
стабилизационной программы в Греции происходят, вы знаете, какие проблемы, не буду даже 
говорить.  
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 Да, спад у нас был значительным. Но и восстанавливались мы гораздо быстрее, чем 
многие другие страны. Сегодня у нас самые высокие темпы роста экономики среди 
государств «восьмерки» и один из самых высоких среди крупнейших экономик мира. Для 
сравнения: рост экономики США составил 1,7%, в еврозоне - 1,5, в Индии - 7,4, в Китае - 9,2, в 
России - 4,3. Это третий показатель в мире среди крупных экономик.  

Позитивная динамика отмечается по всем ключевым показателям развития Российской 
Федерации, по всем без исключения, тогда как в некоторых странах Европы, в других 
регионах мира кризис перерос в хроническую форму, в затяжную рецессию и застойную, 
растущую изо дня в день безработицу. Бюджетный дефицит и банкротство государственных 
финансов стали настоящей «удавкой» для государств, теряющих сегодня право на 
суверенные решения.  

По оценке МВФ, объем мирового государственного долга в 2008-2011 годах увеличился на 
14%. Для сравнения, что происходит, в еврозоне - долг почти 90%, во всей еврозоне, у США - 
превысил 100% от ВВП страны, в Италии - 100%, у Японии - 226%, у Китая рост на 10%, 
достиг почти 27% от ВВП. У нас с вами - менее 10%, из них только два с небольшим - это 
внешний долг.  

Мы прошли кризис, избежав серьезных рисков, избежав долговой ловушки, сохранили 
устойчивость национальной валюты и бюджетной системы. Россия - единственная страна 
среди государств «Восьмерки», имеющая по итогам 2011 года бездефицитный бюджет, более 
того, у нас даже профицит небольшой. Для сравнения: дефицит бюджета США 8,7%, Япония - 
8,9%, Франция - 5,7%, Канада - 5%.  

Опыт 2008-2009 годов убедительно показал нам, как важно иметь такие подушки 
безопасности. Я считаю, что к этому нужно относиться очень аккуратно. Истратить 
накопленные средства легко, денег всегда не хватает, но остаться без этого резерва очень 
опасно, особенно в современном мире, в условиях, как я говорил, турбулентности и 
неопределенности развития мировой экономики.  

Мы с вами куда пойдем? Вот Греция идет в Брюссель за деньгами, и дают. А нам с вами 
куда? Тоже, может, дадут, но условия-то какие? Если Греция теряет свой суверенитет над 
принятием ряда решений, у нас будет еще жестче. Я это помню очень хорошо с 2000 года, 
когда мы были обременены долгами и когда нам выставляли условия. Даже не буду сейчас 
говорить, чтобы никого не расстраивать. В России особый случай. Остаться без резервов 
очень опасно".  

Приоритеты на будущее 
Мы должны сосредоточиться на вопросах, которые имеют стратегические, принципиальные 

значения и связаны с нашими историческими перспективами как нации  
Первое - это демографическая состоятельность Российского государства. Сегодня для 

России каждый человек на счету. Мы должны понимать, что столкнемся с серьезным вызовом 
- с демографическим эхом 90-х годов, когда страна пережила самый жестокий 
демографический спад. Нам нужны новые решительные шаги по сбережению и развитию 
народа. Однако, если мы не восстановим традиционное отношение к базовым моральным 
ценностям, то никакие меры экономической и социальной политики не принесут устойчивого 
результата. Крепкая благополучная многодетная семья - вот вокруг чего следует объединить 
усилия государства, общества, религиозных организаций, отечественного просвещения и 
культуры. 

Второе. Россия - самая большая страна в мире по территории. Наши пространства мы 
должны не только сохранить, оградить от внешних угроз, но и обустроить, сформулировать 
современную среду для жизни человека, для работы во всех регионах страны. Особое 
внимание, конечно, должны уделить развитию Дальнего Востока и Восточной Сибири. Это 
важнейшая геополитическая задача. Нужно сделать так, чтобы темпы увеличения ВРП 
сибирских и дальневосточных регионов были выше роста общероссийского ВВП, и такая 
тенденция должна сохраняться, как минимум, 10-15 лет. Конечно, будем добиваться, чтобы в 
дальневосточных и восточносибирских регионах наметился устойчивый прирост населения, а 
не отток, который до сих пор продолжается, хоть темпы снижаются, но отток, к сожалению, 
есть до сих пор.  
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Третий наш приоритет - это новые и качественные рабочие места. Миллионы людей 
сегодня заняты на устаревших, неэффективных рабочих местах, с низкой зарплатой и 
отсутствием перспектив. Мы должны дать им другую работу, интересную, хорошо 
оплачиваемую, а значит способную обеспечить высокие стандарты жизни, достойный 
заработок и возможность содержать большую семью. Средняя реальная заработная плата в 
России к 2020 году должна увеличиться не менее чем в 1,6-1,7 раза. Мы также должны 
сформировать все условия для активной, полноценной занятости людей с ограниченными 
возможностями, что в том числе требует повсеместного развития безбарьерная среда.  

Четвертая базовая задача - построение новой экономики. Она четвертая не по важности, 
по важности, может быть, главная. Она должна быть устойчивой, способной демонстрировать 
качественный рост в условиях жесткой конкуренции. Мы должны быть готовы к любым 
внешним шокам. Вероятность их повторения достаточно высока. Мир вступил в эпоху 
турбулентности. Кроме того, идет новая волна технологических изменений, меняется 
конфигурация глобальных рынков. 

 Пятый приоритет - укрепление позиций России в мире, и, прежде всего, через новую 
интеграцию на евразийском пространстве. Создание Таможенного союза, снятие барьеров на 
границе уже в прошлом году позволили увеличить взаимный оборот России, Белоруссии и 
Казахстана сразу на 37%. С нынешнего года мы работаем в более тесном интеграционном 
формате в рамках Единого экономического пространства со свободным передвижением 
товаров, капитала, рабочей силы. 

О президентском сроке 
Представитель от КПРФ, кинорежиссер Владимир Бортко. В целях расширения демократии 

как вы относитесь к тому, если будет нами внесен в Думу проект исключения слова "подряд" в 
отношении двух сроков президентских полномочий?  

Владимир Путин: Я считаю, что это разумно, вполне можно подумать, мы это должны 
сделать вместе со всеми фракциями. Закон обратной силы не имеет. С того момента, когда 
он будет принят, у меня есть возможность работать сейчас и следующий срок - здесь 
проблем нет. Но если ситуация позволит, если я захочу. В жизни каждого наступает момент, и 
уверяю вас, в моей жизни он наступил, когда нет необходимости за что-то хвататься, а можно 
и нужно думать о судьбе страны.  

/Финмаркет/   
 

Госдума подготовит предложения по итогам отчета Путина 
Госдума проанализирует и обобщит предложения, высказанные представителями фракций 

при обсуждении отчета правительства, представленного премьер-министром РФ Владимиром 
Путиным и до 27 апреля представит их в совет Думы. 

Документ будет направлен в кабинет министров, а также депутатам Госдумы. В принятом 
постановлении нижняя палата также заявляет о том, что приняла к сведению отчет 
правительства РФ. 

Также депутаты считают целесообразным поддержать предлагаемые правительством 
меры "по ускорению темпов структурной перестройки экономики и переводу ее на 
инновационный путь развития, улучшению делового климата, повышению уровня 
благосостояния граждан РФ, обеспечение национальной безопасности России и укреплению 
ее международных позиций". 

При этом не все депутаты довольны подготовленным по итогам отчета документом. Они 
считают, что в нем содержатся лишь общие фразы, сообщает РИА "Новости". 

«Росбалт» 
 

Справороссы внесли в Госдуму проект заявления об отставке Нургалиева 
Фракция «Справедливая Россия» внесла на рассмотрение Госдумы проект постановления 

«О министре внутренних дел Р.Г. Нургалиеве», в котором предлагает отправить главу 
ведомства в отставку, сообщили РИА Новости в среду в аппарате нижней палаты 
парламента. 
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Как сообщил ранее лидер партии Сергей Миронов, в четверг документ будет внесен на 
рассмотрение Совета Думы. В пятницу, 13 апреля, Нургалиев выступит в Госдуме с докладом 
в рамках «правительственного часа». 

О намерении поддержать предложение об отставке Нургалиева в связи с рядом 
резонансных дел против полицейских ранее заявила и ЛДПР. Вместе с тем «Единая Россия» 
и КПРФ пока не планируют требовать отставки министра — ждут его отчета перед Госдумой. 

О провале реформы МВД политики и эксперты заговорили после очередного громкого ЧП: 
сотрудники отдела полиции «Дальний» в Казани обвиняются в том, что до смерти замучили 
задержанного. Были задержаны пять сотрудников ОВД, глава МВД Татарстана Асгат 
Сафаров был отправлен в отставку. Некоторые СМИ после инцидента в Казани поспешили 
заявить, что все фракции будут настаивать на отставке главы МВД. 

РИА Новости 
 
Россияне вняли совету Нургалиева давать сдачи полицейским 

В этом году резко увеличилось число случаев нападений и применения насилия в 
отношении сотрудников МВД. Особенно напряженная ситуация сложилась в Санкт-
Петербурге: в этом году в Северной столице совершено уже 45 посягательств на 
полицейских. Последний раз такое было три года назад, когда министр внутренних дел 
Рашид Нургалиев разрешил давать сдачи плохим милиционерам. 

«В 2011 году в отношении 64,8 тыс. стражей порядка были совершены противоправные 
деяния, в первом квартале 2012 года в дежурную часть МВД поступило уже 140 
спецсообщений, только касающихся ранений и гибели сотрудников», — рассказал глава 
департамента госслужбы и кадров министерства Владимир Кубышко. По его данным, 
ключевые права сотрудников повсеместно нарушаются. 

Начальник ГУ МВД по Петербургу и Ленинградской области Сергей Умнов также 
констатирует резкий всплеск насилия в отношении полицейских. По его словам, к этому 
приводит постоянная критика МВД в обществе и СМИ. «Только за первый квартал текущего 
года зафиксировано 45 подобных случаев», — указал он. 

Так, недавно сотрудники ППС были обстреляны из пистолета лишь за то, что попросили 
предъявить паспорт. «Мы с себя вины не снимаем, но постоянное муссирование в прессе 
дает обратный эффект: граждане переходят от слов к делу, — сетует начальник 
петербургского управления МВД. — А как только мы встаем на защиту своих сотрудников, в 
СМИ начинают говорить о круговой поруке и коррупции». 

Опасения питерского руководителя подтвердились в минувшие выходные. В Петербурге и 
Ленинградской области за субботу и воскресенье произошло сразу пять нападений на 
полицейских. «За прошлый год мы проводили анализ, нами было учтено порядка 255 только 
вооруженных нападений на полицейских — это очень немало, — сообщил представитель 
Главного управления собственной безопасности МВД Андрей Московкин. — Данные за 2012 
год пока обобщаются, анализ ежеквартальный — результаты будут скоро». 

«Власть прекрасно понимает, что протестные настроения в обществе растут, и чтобы 
отвести удар от себя, решила перенаправить народный гнев на полицейских, которые 
встречаются людям на каждом углу, — считает председатель профсоюза сотрудников 
органов внутренних дел Москвы Михаил Пашкин. — В итоге молодежь, когда хочет высказать 
свое недовольство властью, идет бить ментов». 

«Реальная картина, которую дают СМИ, очень не нравится многим полицейским 
чиновникам, вот они и решили все свалить с больной головы на здоровую, обвинив во всех 
бедах СМИ», — говорит экс-руководитель Центра специальных исследований МВД, психиатр-
криминалист Михаил Виноградов. 

Предыдущий всплеск насилия по отношению к стражам порядка был зафиксирован в 2009 
году после уже ставшего крылатым заявления главы МВД Рашида Нургалиева. На встрече с 
курсантами министр, отвечая на один из вопросов, разрешил гражданам применять 
самооборону в отношении своих подчиненных, «если гражданин не преступник, которого 
задерживают, и ничего не нарушает». 

РБК daily 
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Врачей ограничили в праве выдачи больничных 
Министерство здравоохранения и социального развития (Минздравсоцразвития) РФ 

утвердило полномочия врача выдавать больничные листы на срок до 15 дней вместо 10, как 
было ранее. Соответствующий приказ министерства опубликован сегодня в "Российской 
газете".  

В то же время, согласно документу, продлевать больничные будет врачебная комиссия 
медучреждения, тогда как раньше врач сам мог продлевать больничные листы на срок до 30 
календарных дней. Лишь в случае если срок временной нетрудоспособности превышал 30 
календарных дней, больничный выдавался по решению врачебной комиссии. 

Приказом также изменяются сроки, на которые больничный может предоставить 
стоматолог или фельдшер. Теперь фельдшер или зубной врач выдает и продлевает листок 
нетрудоспособности на срок до 10 календарных дней включительно, в то время как ранее они 
могли выдавать больничный на срок до пяти дней и продлевать его на 10 дней. В 
исключительных случаях после консультации с врачебной комиссией больничные, выданные 
этими врачами, могли продлеваться на 30 дней. 

Добавим, что в середине прошлого года заметно изменился и сам листок временной 
нетрудоспособности. Теперь он представляет из себя листок формата А4 с голубым фоном, 
новыми водяными знаками и индивидуальным штрих-кодом. 

Новая форма больничного была разработана с целью его дополнительной защиты от 
подделки. 

РБК 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Институт полпредов могут усилить под политическую реформу 

Дмитрий Медведев велел полпредам «развернуть во всех субъектах Федерации 
работу» по изменению региональных уставов и конституций под новый закон о выборах 
губернаторов. Хотя в администрации президента специально созданы выборные 
департаменты, на полпредства может лечь задача по контролю усложнившейся процедуры 
выдвижения кандидатов в губернаторы. Впрочем, эксперты пока не видят особой роли 
полпредств в активизации региональной политики, кроме мониторинга. 

Восемь своих полпредов Дмитрий Медведев собрал вчера в загородной резиденции 
Горки. Им было объявлено, что их задачи станут «более сложными в связи с той 
политической реформой, которая идет в нашей стране». В первую очередь Медведев 
остановился на законопроекте о выборах губернаторов. Документ прошел в Госдуме первое 
чтение и на этой неделе, как писала РБК daily, комитет Госумы по конституционному 
законодательству экстренно перенес сроки подачи поправок ко второму чтению до 15 апреля. 
Поменять сроки пришлось из-за предложенной накануне схемы муниципального фильтра 
кандидатов в губернаторы. 

Вчера президент потребовал от полпредов сразу после подписания закона приступить к 
изменению законодательства в регионах — под новый закон. По словам руководителя 
региональных программ Фонда развития информационной политики Александра Кынева, в 
каждом регионе потребуется разработать новый закон с нуля. «У нас у части регионов 
действуют региональные законодательные кодексы, у части — отдельный областной закон о 
выборах. Но в целом в республиканских конституциях и областных уставах просто 
переписаны куски из действующего пока федерального закона», — поясняет он. 

После принятия федерального закона Москва спустит регионам шаблоны, но в 
зависимости от территории региональным парламентам придется все равно принимать 
собственные региональные законы. Ускорить этот процесс предстоит как раз полпредам. 
Кроме того, полпредам было особо указано на то, что в законодательстве будет прописан 
дополнительный фильтр при выдвижении кандидатов в губернаторы — кандидатам придется 
проходить первичные выборы и собирать 5—7% голосов муниципальных депутатов. 

Для чего президент так настойчиво выделил эти позиции, осталось неясно. Как 
напоминает г-н Кынев, сейчас никакого существенного ресурса влияния на ситуацию в 
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регионах у полпредов нет. «Властных полномочий я у этого института не вижу. По факту на 
территориях все решают губернаторы», — отмечает политолог, добавляя, что реальной 
власти полпреды были лишены после того, как у них забрали привилегию формирования 
списка кандидатов в губернаторы. 

Не исключено, что с усложнением политической жизни статус полпредов Кремль решил 
усилить. Сейчас на них лежит в основном функция мониторинга ситуации. Под региональные 
выборы, как уже писала РБК daily, в управлении администрации президента по внутренней 
политике создано пять департаментов: по региональной политике и четыре департамента по 
сдвоенным федеральным округам. 

Однако, по данным РБК daily, в ряде полпредств уже началась структурная перестройка. В 
представительствах президента надеются, что на полпредов ляжет основной груз работы по 
отсортировке кандидатов в губернаторы, поэтому аппараты перестраивают под новые задачи. 
 Но эксперты пока не очень верят в реальность усиления этого института. Как отмечает 
г-н Кынев, сейчас все будет зависеть от новой конфигурации администрации президента и от 
того, насколько напрямую кураторы из администрации президента будут взаимодействовать с 
регионами. 

РБК daily 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  12.04.2012 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 8033 ▲ 0, 17 

EUR 
 

39, 0781 ▲ 0, 24 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


